Una alumna de nuestra Secundaria participó de una competición para calificar a la Olimpiada Internacional de Matemáticas.

Bernarda Inama (4º, Turno Mañana) participó del Selectivo IMO de las Olimpiadas de Matemáticas, como instancia anticipadora de selección para la Olimpiada Internacional que se realizará en Japón en julio del 2 al 13.

Una alumna de nuestra institución participó de una instancia previa para competir a las Olimpiadas Internacionales de Matemáticas. Se trata de Bernarda Inama, de 4º año, turno mañana. La misma compitió en el Selectivo IMO de las Olimpiadas de Matemáticas, como paso previo para la gran instancia, que se celebrará del 2 al 13 de julio en Japón.

Felicitaciones y orgullosos de tu esfuerzo y compromiso.

